

16.02.2023, 18 Uhr

Wie zivilisiert man revisionistische Mächte?

Überlegungen zum Krieg in der Ukraine.

Der Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine dauert mittlerweile schon fast ein ganzes Jahr. Ein schnelles Ende des Krieges ist leider nicht abzusehen. Der DGB und seine Gewerkschaften verstehen sich als Teil der Friedensbewegung. Gerade in dieser Situation und in diesem Selbstverständnis gilt es genauer hinzuschauen.

Online Diskussionsveranstaltung mit **Prof. Dr. Herfried Münkler**

Wir bitten vorab <u>hier</u> um Anmeldung.